

Radeln kaufen Radeln gehen

Fahrradflohmkt

Der Verein Radlobby Steyr setzt sich ein für eine fahrradfreundliche Stadt. Er lädt ein zum Fahrradflohmkt am Steyrer Stadtplatz (bei Schlechtwetter im Dominikaner Hof) am Samstag 9. April, 7.30–13 Uhr.

Kinderräder, Alltagsräder, Sporträder – günstige Räder für die neue Fahrradsaison.

Privatpersonen können in der Früh Fahrräder beim Stand zum Verkauf abgeben und bis 13 Uhr den Verkaufserlös (-10% Bearbeitungsgebühr) oder das nicht verkaufte Fahrrad wieder abholen.

TREFFPUNKT

DOMINIKANER
HAUS



RADLOBBY
STEYR

Frühlingsradeln

Am Freitag 8. April, 16 Uhr Treffpunkt vor dem Rathaus. In einer gemütlichen Radrunde geht es vom Rathaus nach Münchenholz. Dabei werden Rad-Problemstellen aber auch gute Lösungen gezeigt.

Abschluss ist ein Radler-Stammtisch ab 18.30 Uhr in der Pizzeria Gabriel, Wehrgrabengasse 16
www.radlobby.at/steyr

www.radlobby.at/steyr